



A l'attention de tous les responsables
de tous les parents et licenciés du Club:

DEBUTANTS -U6 à U9
POUSSINS - U11
BENJAMINS -U13
13-15 & 17ans -U15 U17 et U19

Appel à toutes les catégories...

Le F.J.E.P.B. accueille pour le plus grand plaisir de tous en collaboration avec le DISTRICT et depuis six ans la journée de RENTREE du Foot des débutants pour les accompagner dans leurs premières rencontres après la première phase de découverte des entraînements en ce début de saison 2011-2012.



samedi 15 octobre 2011

à EGLISENEUVE-près-Billom

Journée nationale d'Accueil des DEBUTANTS U6/U7

Cap sur la saison 2011-2012

près de cent cinquante jeunes footballeurs attendus !!!

Un BUT nous rassemble, le plaisir de nos enfants.

Pour joindre l'utile à l'agréable, nous vous proposons de nous aider à accueillir et participer à l'organisation de la rentrée du foot pour les plus petits...

- Pour apporter votre aide à la préparation le matin même à partir de 9h
- Pour aider au bon déroulement de la manifestation toute l'après midi

Stand - Buvette - Animations des jeux - Arbitrage - Mise en place / Rangement...

Avis à toutes les bonnes âmes de pâtissières en tout genre...

pour une poignée de crêpes

parlez-en à vos responsables d'équipe !!!



merci à tous de faire l'effort / Venez nombreux...

Les responsables d'équipes et Dirigeants du club

Pour rappel d'une des précédentes édition...

ÉGLISENEUVE-PRÈS-BILLOM

la montagne **lundi 19 octobre 2009**

Deux cents jeunes footballeurs s'affrontent



PLATEAU. Des débutants très motivés.

Début octobre sur le stade Guy René, le Foot-Jeunes d'Egliseneuve-près-Billom (FJEPB), en association avec le district de foot du Puy-de-Dôme, a organisé un plateau géant de rentrée du secteur Livradois en catégorie U7-U8-U9 (anciens débutants), avec la participation de 200 jeunes joueurs

représentant 22 équipes. Ils ont alterné matchs à 5 contre 5 et jeux de football, encadrés par des éducateurs. La découverte ainsi que le plaisir de jouer et de partager demeurent l'essentiel pour cette catégorie.

Tous les parents du FJEPB et les membres de l'association « Tous pour

un sourire » qui œuvre pour les enfants malades à l'Hôtel-Dieu de Clermont-Fd ont fidèlement apporté leur soutien à l'organisation de cette journée et permettent à tous ces jeunes joueurs de passer un superbe après-midi. Les bénéfices de cette journée seront mis à profit pour la participation à la coupe d'Europe des jeunes ben-

jamins prévue en juin 2010 à Saint-Etienne. Le club partenaire (Clermont Foot Auvergne) a offert un maillot dédié par les joueurs pour la tombola et à lui seul a rapporté 233 € pour l'association ; la présence de Mickaël Fabre, très disponible pour les photos et dédicaces, a connu un franc succès. ■

Tout comme
Damien Perrinelle
Nouveau Parrain du FJEPB

Venez nombreux
Les encourager !!!



TOMBOLA
à 1€ au profit
d'une œuvre
caritative !!!



fiers d'être Egliseneuvois !!!



N'hésitez donc pas à nous rendre visite ce samedi 15 octobre et apporter votre aide surtout !!!

et pour toujours plus d'info sur notre site internet...

www.fjepb.fr